

Senftenberg

Bürger bewerten Haushalt

[06.03.2014] Zu den Vorschlägen für den kommunalen Haushalt 2014/2015 können die Bürger der Stadt Senftenberg jetzt online ihre Bewertung abgeben.

Der Bürgerhaushalt 2014/2015 der Stadt Senftenberg ([wir berichteten](#)) mit seinen zwei Instrumenten – Bürgerfonds und Bürgervorschlagsrecht – startet in die nächste Phase. Hatten die Bürger bis Anfang Januar die Möglichkeit, Vorschläge und Ideen abzugeben, können die eingegangenen 70 Anregungen nun vom 10. März bis 11. April 2014 online bewertet werden. Die Website zum Bürgerhaushalt basiert auf der Lösung iKISS von Anbieter Advantic. „Jeder hat zudem weiterhin die Möglichkeit, seine Meinung zu den Ideen einzubringen“, informiert Senftenbergs Bürgermeister Andreas Fredrich. Wer das Internet nicht nutzt oder sich lieber vor Ort mit dem Thema befassen möchte, kann die Vorschläge nach Angaben der Stadtverwaltung am 10. April an eigens für den Bürgerhaushalt eingerichteten Infopunkten bewerten. „Ab 28. April 2014 finden dann die Abstimmungen zum Bürgerfonds statt. Dann sind die Stadt- und Ortsteile an der Reihe, über die Verwendung des städtischen Bürgergeldes in ihren Bezirken zu entscheiden – insgesamt sind das 20.000 Euro für neun Bezirke“, erläutert Bürgermeister Fredrich abschließend.

(bs)

Stichwörter: E-Partizipation, Bürgerhaushalt, Senftenberg